
 

Liebe Eltern,  

in der Corona-Zeit gibt es in der Kita viele neue Regeln.  

Der Corona-Virus kann sehr krank machen.  

Die Krankheit überträgt sich von Mensch zu Mensch.  

Und sie kann sich sehr schnell ausbreiten. 

In der Kita müssen wir besonders vorsichtig sein.  

In der Kita betreuen wir die Kinder jetzt in kleinen Gruppen. In einer kleinen 

Gruppe hat jedes Kind nur Kontakt zu wenigen anderen Kindern. Jede Gruppe 

hat eigene Erzieher.  

Wir machen jetzt auch besonders oft sauber.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir möchten alle in der Kita so gut wie möglich schützen.  

Deshalb gibt es neue Regeln. 

Bitte denken Sie an die neuen Regeln.  

Damit helfen Sie der Kita! 

 Nur Kinder für die Notbetreuung dürfen in die Kita.  

 Vor dem Kitabesuch müssen alle gründlich mit 

warmem Wasser und Seife die Hände waschen.  

Erwachsene und Kinder müssen zu Hause Hände  

waschen, wenn Sie in die Kita gehen! Mit Wasser und Seife. 



 

Sprechen Sie mit ihrem Kind über das Hände-

waschen. 

Sie können dabei ein Lied mit Ihrem Kind singen.  

Mit einem Lied geht es leichter. 

 

 Der Abstand zu anderen Menschen in der Kita soll mindestens 1,50 

Meter sein. Das sind ungefähr 2 große Schritte. 

 Kinder sollen kein Spiel-Zeug von Zuhause 

mitbringen.  

Wenn Ihr Kind unbedingt ein Kuschel-Tier braucht,  

reden sie mit der Kita. 

 

 Kranke Kinder gehören nicht in die Kita. Sie dürfen kein krankes Kind in 

die Notbetreuung bringen. 

 In der Eingewöhnung gelten besondere Regeln.  

 Sie dürfen kein Essen von Zuhause mitbringen. 

Wenn ihr Kind besonders Essen (Diät) braucht,  

sprechen Sie mit der Kita. 

 Es gibt besondere Regelungen zum Bringen und 

Abholen der Kinder.  

Sie werden von ihrer Kita über alle neuen Regeln informiert.  

Vielen Dank für Ihre Hilfe! 

Ihre Kita  


